

Vorstandsbericht 2021

1. Begrüßung

Eine Jahreshauptversammlung ist in Folge der Corona-Pandemie leider nicht möglich.

Ich möchte trotzdem alle Mitglieder über das vergangene Jahr unterrichten.

2. Wahl Protokollführer

entfällt

3. Bericht des Vorstandes

Ich beginne wieder mit einem Rückblick über das vergangene Jahr:

Am 28.02.2020 war unsere letzte Jahreshauptversammlung mit 11 Teilnehmer, wo Wahlen stattfanden und unsere Aktivitäten und Termine festgelegt wurden. Einen Wechsel gab es bei der Wahl zum stellvertretenden Vorstand, den nun Udo Baumann, DL8UB übernommen hat.

März bis Dezember und auch jetzt im neuen Jahr war bzw. ist bislang kein OV-Abend möglich.

Dafür wurde eine OV-Runde auf 145.500 MHz durch Udo Baumann initiiert. Die XYL`s treffen sich jeden Freitag ab 19.30 Uhr und die Ömer ab 20.00 Uhr. Dabei werden Themen aus Technik, Umwelt und dem Alltag erörtert.

Am 31.07. war immerhin das XYL-Treffen mit entsprechenden Auflagen in unserem Garten möglich. Myriam verbrachte mit 5 weiteren XYL`s einen schönen Abend bei feinem Buffet, div. Getränken, Kerzenschein und ausgiebigem „Erfahrungsaustausch“.

Erfreulicherweise konnte auch unser Sommerhock trotz Auflagen am 4.09. im Gasthaus Krone stattfinden. Mit 15 Teilnehmer erlebten wir einen schönen und geselligen Abend im Biergarten. Seltener Gast war Ernst Klausmann, DC6GC.

Die Ham-Radio in Friedrichshafen fiel aus.

Ein Familienausflug war nicht möglich.

Der Weihnachtstreff und das Dreikönigstreffen sind ausgefallen.

Unser Programmierkurs ging bzw. geht trotz Einschränkungen mit Hilfe von Videokonferenzen weiter.

Runde Geburtstage

Kurt Hogenmüller, DG2GHG, und Werner Killi, DF9UT, haben letztes Jahr ihren 70sten Geburtstag gefeiert. Wir wünschen den Jubilaren nochmals alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Spaß bei unserem gemeinsamen Hobby.

Ehrungen

Keine

Sterbefälle

Im Januar dieses Jahres verstarben völlig unerwartet unser ehemaliges Mitglied Karl-Heinz Rudolf, DB1GZ und unser langjähriger Funkfreund Dietmar Krämer, CP4PG.

Heutiger Stand des Vereins

Zur Jahreswende sind im Ortsverband Offenburg 36 Mitglieder gemeldet. Gekündigt hat im Jahr 2020 Christian Pfaff, DK8PC.

Geplante Aktivitäten

Aktivitäten können aus heutiger Sicht leider nicht verbindlich geplant werden und sind situationsbedingt dieses Jahr wohl kaum möglich. Ein erster Schritt wäre die Rückkehr zu unserem OV-Abend im Familienzentrum Oststadt.

Spende

Wir hatten bisher jedes Jahr im Wechsel die Digi-Standorte DB0LHR, DB0TN und DB0ORT mit einer Spende durch einstimmigen Beschluss unterstützt. Dieses Jahr ist DB0ORT an der Reihe. Ich schlage daher eine Spende in Höhe von 150 € vor. Bei Einspruch vertagen wir diesen Punkt bis zur nächsten JHV. Einspruch ist bis zum 15.03.2021 per e-mail an martin.gass@t-online.de möglich.

Ausblick

Ich hoffe, dass trotz langfristigen Einschränkungen unser Verein am Leben bleibt. Dazu trägt hoffentlich unsere OV-Runde jeweils am Freitag maßgeblich dazu bei. Bleibt gesund und auf ein Wiedersehen freut sich euer OVV

Martin Gaß

DJ6GC